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P T A だ よ り  №4 
 
いくらか寒さも緩み、春の息吹を感じる季節となりました。この１年間を振り返って、新

たな学年に活かしていけるようにしていきましょう。 
 
【第 4 回運営委員会の報告】 

3 月 6 日(水) 午前 9：30 より  PTA 会議室にて 出席者  37 名 
 
1.会長より  

 おはようございます。3 月に入りましてまもなく卒業式があります。また、4 月に入りま

したら早々に入学式が行われます。6 年生の保護者の皆さまに関しましては、やっと 6 年終

わりかという感じでしょうし、１年生の保護者の皆さまに関しましては、この 1 年が早いも

のなのか長かったのかわかりませんが、これからもご協力いただければと思っております。 
季節としましては、インフルエンザも収束に向かっております。ただ、昨日はすごく暖か

く今日は寒かったりします。これから春に向けて三寒四温という言葉があるように、暖かい

日寒い日両方が混じっています。その分体調を崩しやすい時期になりますので、まずはお子

さまの体調もそうですが保護者さまの体調もやはり注意していくことが、より子どもに対し

てプラスに働くと思いますので、皆さまも体調をご自愛されながら、過ごしていただければ

と思います。 
 
2.校長先生より 
おはようございます。会長からも今お話がありましたが、私の挨拶文にも日に日に春の訪

れを、なんて書いてありますけれど、今日は急に寒くなりましたが、今年は花粉も大変飛ぶ

というふうにニュース等でやっておりまして、私も目がかゆくなり、やはり春が近づいてき

ているなと感じているところです。 
本当にこの一年間、皆さま方と PTA 役員の皆さまには、子供たちのために様々な活動のご

協力をいただきまして、本当にありがとうございました。ご存知のように他校もそうですが、

子供たちの安全のために、PTA の方、保護者の方の協力がないとなかなか 1 年間スムーズに

運営することができない、そういう社会状況になってきていると思います。そういう意味で

は、子どもが行っている学校というだけではなくて、地域の子どもを一緒に地域で育てると

いうような発想で、ご意見等ありましたらどんどん言っていただければと思います。 
清水口小 PTA は佐藤会長を中心に、大いに意見交換しながら常により良く、皆さまが活動

しやすく、そのような視点で検討していただいている、進めていただいていることに心より

感謝申し上げます。また PTA 活動の改善に向けても取り組んでいただいてることにも、頭が

下がる思いでございます。 
今、二回目の卒業式の全体練習を行なっております。今年からは 1 年生から全員出席とい

うことで取り組んでおります。お世話になった 6 年生を全員で送るというのが、本来の姿だ

と私は思っております。今、全体練習をしておりますが、1 年生は 1 年生なりに緊張感を持

ちながら頑張っております。全校で歌を歌うシーンがありますが、そういうところではジー

ンとしてしまうくらいしっかり歌えているなということで、6 年生の卒業に向けて良い式に

なるように頑張っているところであります。 



卒業式は 2 時間の長丁場になりますが、1 人 1 人が 6 年生への感謝の気持ちを持って、在

校生にとっては長く座る時間になります。その座る中での緊張感を体感して自分のものにし

てもらえたらなと思っています。練習が嫌だと言う子が家庭でもいるかもしれませんが、そ

ういう時もなんとか励ましをお願いしたいと思います。 
それから先日、後期の学校評価アンケートを取らせていただきました。お忙しい中でのご

回答ありがとうございます。お寄せいただいた意見は子どものために、さらに良くするため

にということで参考にさせていただきたいと思います。またアンケート以外でも、ご意見が

ある時はいつでも言っていただければ、貴重なものと考えておりますので、よろしくお願い

します。質問内容はホームぺージでも公表させていただきますが、色々気付く点、こうした

らもっと良くなるんじゃないかという意見があると思いますので、そんな時は教頭先生に伝

えていただければと思います。 
次に次年度の清水口小学校のことですが、学級数は今年と変わらず 1～6 年は 2 学級ずつ。

特別支援学級は 3 学級。合計 15 学級となります。児童数は 67 名卒業しまして入学予定者が

51 名ということですので、おおむね 370 名程度で来年度を考えております。 
先日の学校だよりでお知らせしましたが、家庭訪問についてですが、家庭訪問をするにあ

たってご家庭にも負担をかけるかと思いますが、来年度も家庭訪問を実施させていただきま

す。各児童の学校までの通学路を確認することと、年度始めに保護者の方とお子さんについ

て顔を合わせて話し合う貴重な機会と考えておりますので、ご理解をお願いしたいと思いま

す。実施にあたって、来年度は 10 連休等ありまして授業時数が減りますので、その確保も

含めて今年は予備日が取れませんので、非常に申し訳ないですが来年度はこの日はこの地区

を訪問というふうに、移動と面談の時間を確保するために決めさせていただいて、来年度に

なりましたら時間をお知らせしたいと思います。ご了承お願いいたします。 
後にこの 1 年間 PTA の役員の皆さま、貴重な時間を割いていただきまして、活動して

いただきましたこと、ありがとうございます。来年度も学校に対するご理解とご協力をこち

らからはお願いすることばかりでございます。この後、教頭から次年度の行事等について説

明させていただきますのでよろしくお願いします。今日はどうもありがとうございました。 
 

3.教頭先生より 
お忙しい中本当にありがとうございます。私の方からは平成 31 年度の主な行事について 

申し上げます。4 月 5 日着任式、始業式。10 日入学式となっております。 

授業参観ですが 4 月 20 日土曜日に予定しておりますので 22 日が振替休日になります。清水

口コンサートですが 6月 22 日、7月 19 日授業 終日で 9月 2 日に授業開始になります。 

運動会ですが、10 月 12 日で振替休日が 15 日の予定です。運動会の週が３連休ですが土日が

雨だった場合、体育の日の月曜に延期せず、平日実施となります。11 月の授業参観は 9 日の

土曜日の予定なので 11 日が振替休日となります。12 月の授業 終日は 23 日、1 月 7 日から

授業開始になります。卒業式が 3月 18 日、修了式が 3 月 24 日の予定です。 

年間行事予定表は、修了式か離任式までに保護者の方に配布できるように準備をしたいと

思っております。 

翔る子でもお知らせしましたが、エアコンの工事が始まっています。各教室には室外機が

設置されているんですが、これから室内機を付けて、室外機と室内機を繋ぐという大工事が

始まっています。業者が土日に入ってきていまして、信頼できる業者ではありますが、金曜

日には必ず体操服を持ち帰るようにさせるなど、業者が教室内に入りますので、先生方にも

色々注意をしていただいているところです。大きなトラックなどが入ることは、平日の子ど

もたちがいる時間にはなく、土日に音の出る工事などは行われています。5 月の終わりころ

には工事が終わって、7月の初めからはエアコンが使えるようになっていると思います。 

 

 



4．報告事項 
【本部】 
<校内活動>                   <校外活動> 
1/16 第 3 回運営委員会           1 月 市 P 連会長視察研修 
1/18 有価物回収              2/1  市 P 連会長会 
1/25 PTA だより No.3 発行         2/12 給食センターの視察 
1/31 新入生入学説明会           2/13 こども 110 番実行委員会会議 
2/6  役員会・新旧本部役員顔合わせ     2/18 個人情報保護意見交換会 
2/23 PTA システムについての説明会        危険個所に関する説明会 
【学級委員会】 
1/16 第 3 回学級委員会 
   6 学年茶話会 
2/4,6  PTA 活動記録カード回収作業 
<今後の予定> 
4/16  第 4 回学級委員会 
【郊外委員会】 
1/25  郊外委員会だより・月曜見守り当番表・パトロールシート、旗について 発行 
2/2～16  地区集会開催 
2/13  第 2 回七次台中学校学区合同「こども 110 番」実行委員会 
2/20   第 5 回郊外委員会 
2/25   春登校見守り募集のお知らせ 発行 
<今後の予定> 
3/8     郊外委員会だより・月曜見守り当番表 発行 
3 月中旬 春の登校見守り担当のお知らせ 発行（シール配布予定） 
4/5,8,9,11 春の登校見守り実施予定 
5 月中旬 春の登校見守りのお礼と報告 発行予定 
【おはなしのぽけっと】 
2/8 おはなしのぽけっとスペシャル鑑賞会・備品買い出し 
2/15 読み聞かせ 
3/4  ぽけっと通信 発行 
<今後の予定> 
3 月中 図書修繕、学級文庫入れ替え作業 
5．議事 

(１)平成 30 年度 活動報告        (３)平成 31 年度 活動案 
 (２)平成 30 年度 決算報告        (４)平成 31 年度 予算案 
 
(５)PTA 規約改正案 
 第 6，7 条 副会長 3 名 → 副会長 3～4 名 に変更 
 第 8 条 選考委員会 各学年 1～2 名以上選出 → 全学年必要数に応じて選出 に変更 
 第 10，11，16～18 条 学級委員会 → 学年委員会 に変更 
 (６)平成 31 年度 本部役員候補者 紹介 
 ＜会長＞ 佐藤真吾   ＜副会長＞ 教頭先生 橋本勝利 久保利枝 
 ＜書記＞ 若林範子 角谷祐希 久保麻衣 浅野葉瑠加 
 ＜会計＞ 石井薫 片川京子  ＜会計監査＞ 鎌倉恵利奈 辰巳恵利 
 平成 30年度活動報告および決算報告、平成 31年度活動案および予算案、PTA規約改正案、

本部役員候補者については、4 月の PTA 総会にて改めて議案として提出します。 
各詳細については、4 月に配布します総会資料ご確認ください。 



6．その他 
・今年度備品の追加購入品として、PTA 活動中に着用するビブス、大掃除の時に使うように 
 高窓用のスクイーザーの購入を検討し、運営委員会にて承認されました。 
 
・6 学年の高ポイント取得者の皆さんに、表彰として記念品を贈りました。 
   立崎花子さん、石坂あずささん、下竹真弓さん   以上 3 名です。 

6 年生の保護者の皆さま、お子さまのご卒業おめでとうございます。 
PTA 活動においては、ポイント上位の方はもちろんのこと、皆さまのご協力に役員一同心

より感謝いたします。6 年間、本当にありがとうございました。 
 
4 月 16 日（火）に PTA 総会を予定しております。皆さまお忙しいとは思いますが、一人で

も多くの方のご参加をお待ちしております。よろしくお願いいたします。 
 
＜PTA 総会 委任状の質問事項について＞ 
平成 30 年度の委員、プロジェクト活動についての質問事項があった場合は、総会前日までに

PTA 役員の担当者より連絡がありますので、その際は回答の準備をお願いいたします。 
 
＜委員会、プロジェクトリーダーの引継ぎについて＞ 
来年度の引継ぎについては、システムの変更を伴っています。 
平成 30 年度の各委員長（郊外委員を除く）・プロジェクトリーダーの方においては、4 月の

懇談会までに、それぞれの本部担当者へ引継ぎしていただきますようお願いいたします。 
 
☆平成 30 年度 後の運営委員会を無事に終えることができました。運営委員の皆さま 
先生方、会員の皆さま、1 年間のご協力に感謝いたします。 
平成 31 年度はシステム変更に伴い、皆さまにはお手数をおかけすることもあるかと思います

が、子どもたちにとってより良い PTA 活動ができるように、引き続きご協力いただけますよ

うよろしくお願いたします。 
 


